

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,  
INTERIOR Y JUSTICIA

RELACIONES CIUDADANAS E  
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

**SALUD**

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO  
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## El consejero Domínguez se suma a la campaña “Adacen te da las gracias” con motivo del Día del Daño Cerebral Adquirido

*Ha agradecido la labor de las y los profesionales del Servicio Navarro de Salud-Osasunbidea, en favor de las personas que presentan Daño Cerebral Adquirido y sus familiares*

Miércoles, 24 de octubre de 2018

El consejero de Salud, Fernando Domínguez, ha participado, esta mañana, en la presentación de la nueva campaña de la asociación ADACEN con motivo del Día del Daño Cerebral Adquirido, que se conmemora este próximo viernes, 26 de octubre. La campaña se centra, este año, en el agradecimiento de usuarios y usuarias de la asociación a las y los profesionales del Servicio Navarro de Salud-Osasunbidea y Servicios Sociales por la profesionalidad, cercanía y entrega que muestran con las personas afectadas por esta enfermedad.



El acto ha tenido lugar en el Complejo Hospitalario de Navarra D (Clínica Ubarmin), centro de referencia en Navarra para la atención a pacientes con Daño Cerebral Adquirido, y junto a Domínguez han tomado parte el director gerente de la asociación, Francisco Fernández, y el presidente, José Luis Herrera, quien le ha hecho entrega de una rosa como parte de la campaña y en agradecimiento al colectivo de profesionales.

Domínguez, por su parte, ha puesto en valor la labor de los y las profesionales sanitarias y no sanitarias que tratan a las personas que presentan Daño Cerebral Adquirido en el Complejo Hospitalario de Navarra, y ha agradecido la labor que, día a día, prestan en la atención tanto a ellas como a sus familias que “con su delicada, atenta y precisa atención asisten y cuidan, en definitiva, de nuestros pacientes y sus familiares”.

## **Daño Cerebral Adquirido**

El Daño Cerebral Adquirido (DCA) es una lesión repentina del cerebro producida por causas externas mecánicas (traumatismo o lesiones abiertas) o causas internas (enfermedad cerebrovascular, parada cardíaca, tumor, etc.). La causa más frecuente de DCA es el ictus o accidente cerebrovascular agudo.

La rehabilitación de las personas que sufren este tipo de lesiones implica la formación de equipos de trabajo multidisciplinares de profesionales de las áreas de Psicología Clínica, Psiquiatría, Rehabilitación, Fisioterapia, Terapia Ocupacional, Logopedia, Enfermería, Trabajo Social y personal auxiliar.